
2019年度 豊橋技術科学大学同窓会 第 1回役員会 議事録(案) 

 

日 時： 2019年 5月 7日（水）18:30～20:30 

場 所： 豊橋技術科学大学 C 棟 402会議室 

議事録： 川島（2系） 

出席者（順不同，敬称略）：古野会長，高嶋顧問（グローバル工学教育推進機構），戸髙（1系）， 

安部（1系），秋月（1系），稲田（2系），川島（2系），宮路（2系），栗田（4系），松本（5系）， 

中村（情報メディア基盤センター），Tan（総合教育院） 

 

【議題】 

１．本年度役員の確認および役割分担について 資料番号 2019-1-1 

稲田先生より 2019年度役員一覧表の説明があり，承認された。役員の割愛（1系：田崎先生，2系：坂

井先生）があった。 

 

２．平成 30年度活動報告および平成 31年度活動計画 

○HP・ML・名簿システム 資料番号 2019-1-2 

秋月先生より報告があり，承認された。以下が議論された。 

・MLは役員の割愛に合わせて役員会終了後に対応。 

・chairmanに戸高先生と稲田先生を追加。 

・secretaryに秋月先生を追加。 

 

○会報 資料番号 2019-1-3 

 中村先生より報告があり，承認された。以下が議論された。 

・同窓会報の作成スケジュールを昨年度よりも少し前倒しする予定。 

・前倒しする場合は，学生課から課外活動のレポートが 11月末頃に上がってくるため留意が必要。 

 

○援助活動 資料番号 2019-1-4 

 栗田先生より報告があり，承認された。以下が議論された。 

・パーティー支援申請は約 50 ％弱が固定化されている。 

・1回/2年開催の同窓会もあるが，残りの約 50 ％は継続できていないとみることもできる。 

 

○事業報告および計画 資料番号 2019-1-5, 2019-1-6 

 稲田先生より，2018年度事業報告および 2019年度事業計画の説明があり，承認された。合わせて，大

学執行部との懇談会の日程(6 月 27 日（木）18:30～ (経営評議会・学長選考委員会終了後))が確認された。

以下が議論された。 

・大学執行部との懇談会にてホームカミングデーについて議論する。 

・同窓会会長賞授与式のタイミングとして，卒業記念パーティーがそぐわないといった趣旨のメールが

学友会から届いている。同窓会の立ち位置を明確にする上では，卒業式の場で(卒業式のプログラムから



は切り離して)合わせて執り行う案もある。大学執行部との懇談会にてこれを議論する。 

 

３．平成 30年度決算報告および平成 31年度予算 資料番号 20191-7, 2019-1-8 

 松本先生より平成 30 年度決算報告の説明があり，承認された。また，松本先生より平成 31 年度予算

案の報告があり，承認された。以下が議論された。 

・入会金を納めた人数(388名，平成 30年度は 354名)が増加している。 

・各系・海外同窓会等活動支援経費をホームカミングデー共催のための経費に読み替える。 

・海外同窓会出張費は，各系・海外同窓会等活動支援経費に含める。項目としては削除。 

・各系・海外同窓会等活動支援経費の記載を「各系・海外同窓会等活動支援経費(ホームカミングデー支

援経費を含む)」に変更。 

・HP 刷新費用 60万円を追加。大学の公式 HP をデザインした業者に見積を依頼する。秋月先生にご担当

いただく。 

 

４．総会に向けた準備 

総会の日程(2019年 8月 25 日(日) 15:00～17:00，豊橋駅前サテライトオフィス（総会後，有志による懇

親会開催予定）が確認された。総会の案内は例年通り，HP とメールにて行う。 

 

５．次期会長候補の推薦・決議 

古野会長が 2020 年 3 月にて任期を満了する。後任は，旧 5 系 若林 亮 氏(日建設計株式会社, 執行役

員)に既に打診済み。本役員会(第 1回役員会)にて，若林 亮 氏を次期会長として役員会が推薦し，決議し

た。総会にてこれを報告する。 

 

６．国内支部の設立について 

 同窓会国内支部の設立について議論された。 

・東海支部（支部長候補：中川 真 氏（旧 1 系）に古野会長より依頼いただく）の設立，追って関東支

部，関西支部を検討。 

・各支部長担当者は同窓会役員に入っていただく。 

・まずはイベント開催を打診（各地域の名簿情報は必要に応じて提供） 

 

７．大学広報誌「天伯」掲載予定の「輝くギカダイ卒業生」に関する OG選出 

 稲田先生より説明があり，以下が議論された。 

・大学広報から 30～40代の OGの紹介依頼があった。 

・宮路先生→稲田先生→古野会長の順に心当たりがある同窓生にコンタクトいただく。 

 

８．オープンキャンパスのイベント開催について 

オープンキャンパスにて同窓会としてイベントを開催しないことが承認された。 

 

 



９. 卒業生等情報管理システムの導入について 2019-1-9 

 戸高先生より報告があり，以下議論された。 

・昨年度までは情報メディア基盤センターにシステムを管理し，管理費を同窓会と大学で折半する話に

なっていたが，管理の費用と労力に問題があり，大学側で話が止まっている。GW明けに卒業生連携室に

て話し合いが設けられ，方針を明確にする予定。その後，同窓会と連携室が面談を行う予定。 

・方針としては，昨年度までの議論を踏襲する，もしくは同窓会が所有しているシステムを大学も使用で

きるようにするの 2パターン。大学と費用を折半できるのであれば，同窓会のシステムを使うことは，同

窓会としては問題ない。 

・一方で，センターとしては卒業生のユーザーアカウントのサポートに対する費用と労力に加えて，同窓

会のシステムにおける認証システムが大学のセキュリティー基準に対して弱いと考えている。 

・卒業生連携室の方針決定を待つ。大学の要望に対して同窓会は応える方針。 

 

１０．ホームカミングデーの開催について 2019-1-10 

戸高先生より報告があり，以下議論された。 

・今年度中に開催することが大学として決定したのみで，中身はこれから詰めていく。大学でのホームカ

ミングデー後に各系の同窓会が開催されることも狙っている。 

・同窓生を集客するためのアイディアとして，オープンキャンパスとの併催やリクルートと合わせるの

もいい。 

 

１１．次回役員会までの積残し案件 

若原先生（旧 3系 OB，現 2系教授）に役員に入っていただく件について。 

 

 


